



SÜSSE FREIHEIT /// FRIEDRICHSTRASSE 5 /// 90762 FÜRTH ///
09 11 / 7 04 37 74 /// WWW.SUESSEFREIHEIT.DE ///

IM SCHOKOLADENHIMMEL

Fürther Freiheit und Süße Freiheit

59

Bevor ich jetzt mit Ihnen über die Fürther Freiheit schlendere, eine Bitte: Vergessen Sie später nicht, mich in der Süßen Freiheit an den wunderbaren Schoko-Bananen-Kuchen zu erinnern. Aber jetzt gehen wir erst einmal zur Fürther Freiheit. Hier gibt es, wenn die Fürther feiern, Spaß und Musik. Und zur Kirchweih stehen hier die ganz großen Fahrgeschäfte, denn die haben auf der Fürther Freiheit am meisten Platz. Nur ein paar Meter weiter ist es ruhiger: Gleich nebenan entspannen sich die Menschen in der Dr. Konrad-Adenauer-Anlage auf den Bänken, die rund um die Fontänen des Brunnens stehen, und die Kinder spielen in der schützenden grünen Oase mitten in der Stadt. So, jetzt können wir uns von der Fürther Freiheit der Süßen Freiheit zuwenden. Die ist gleich ums Eck, in der Friedrichstraße nämlich.

Schon beim Eintreten ist die Vorfreude so groß, dass man sich wie im Schokoladenhimmel fühlt. Hier erwarten uns eine heiße Trinkschokolade, feiner Kuchen und schokoladiger Müßiggang. Der Blick wirkt ein wenig entrückt und gleitet genussvoll entlang der schönen Säulen zur reich verzierten Decke des Raums. Spätestens in diesem Moment haben die Gäste das Gefühl, angekommen zu sein. »Früher war dieser Raum die Empfangshalle eines Hotels«, erklärt Inhaberin Frauke Meißner-Pölloth die Pracht und wendet sich auch schon wieder dem Schokofondue mit geschmolzener weißer und zartbitterer Schokolade zu, das in wenigen Minuten die vier leise kichernden Damen beglücken wird, die sich schon gestern zu diesem Genuss angemeldet haben. Wie bitte? Der Schoko-Bananen-Kuchen? Ach ja, richtig! Mmmmh, leicht und fluffig ist der Kuchen, frisch gebacken und mit seinen harmonisch aufeinander abgestimmten Aromen einer der größten Verführer der Gegenwart ...

☞ Die edlen Pralinen dürfen selbstverständlich auch mit nach Hause genommen werden. Zum Verschenken sind sie ideal – und zum Selberessen auch.